

Le 3 Juillet 2018 : « ERECTION DE LA PROVINCE EUROPE EN DELEGATION. »

Installation de Sœur MARIE AIMEE MAGNIER et Sœur CLAUDIE BERGER, comme Déléguées pour l'EUROPE, par Sr Emérentienne RAMORAVELO Supérieure Générale. La cérémonie s'est déroulée dans la chapelle des Sœurs du Christ à Epernon (France)

AUJOURD'HUI COMME HIER, AU CŒUR DE TOUS CHANGEMENTS, C'EST LA MÊME ROUTE !



Envoi en mission de Sr MARIE AIMEE
et Sr CLAUDIE par Sr Emérentienne

À la différence d'une Province, La Délégation est sous la responsabilité directe de la Supérieure générale et de son conseil. Elle nomme ses déléguées, les conseillères générales : Sr Marie Aimée et Sr Claudie.



“Vous serez attentives aux réalités humaines et ecclésiales et vous serez au service de la communion fraternelle entre les sœurs et entre les communautés et garantes de la mission confiée.”

“Le Christ ne cesse de venir vers Vous. Il veut se dire en Vous. Il vient se dire à travers Vous. Dans la lumière et le souffle de l'Esprit, ne cessez pas de dire : « Avec le Christ et en Lui nous offrons nos vies pour que nourries du Pain et de la Parole, elles deviennent Eucharistie » (Constitutions n° 59)” - Homélie de Mgr SOUBRIER



“Nous devons « apprendre à ôter les sandales devant la terre sacrée de l’autre » ; comme nous y invite le Pape François (cf. « La joie de l’Évangile » n° 169), pour cheminer dans l’espérance.”

Homélie de Mgr Soubrier



“Être libérées par Jésus Christ, et ainsi à tout âge de notre vie, entrer avec Lui dans la réalisation du Dessein du Père” (Règle de Vie XXXI)

